

Image not found or type unknown



Maison du GSM Cb débité marchandise non reçue

Par morillepiou, le **09/07/2010** à **16:37**

Bonjour,

J'ai passé une commande le 01/07/2010 sur le site maison du gsm. J'ai été débité sur ma CB le même jour. Aucune confirmation de commande n'a été envoyé à mon adresse mail. A ce jour, soit le 09/07/2010, je n'ai toujours pas reçu de marchandise. Lorsque je veux me connecter à mon compte client, impossible je n'ai soit disant pas de compte. Quand je demande mon mot de passe oublié, je suis censée recevoir un mail mais rien du tout. Je pense qu'il s'agit d'une arnaque pure et dure. Que faire? Pour récupérer mon argent et surtout faire cesser le phénomène d'arnaque.

Merci d'avance